

江津市内県立学校3校による

GO▶GOTSU

CONSORTIUM

第13回全国高等学校鉄道模型コンテストで 優秀賞を受賞しました！

8月20日（金）・21日（土）に東京都で開催された「第13回全国高等学校鉄道模型コンテスト」にオンラインで出場し、初出場ながら優秀賞を受賞しました（モジュール部門参加130校）。

このコンテストに出展した作品は、建築・電気科3年生電気コースの3名が課題研究で制作しました。「廃線となった三江線の思い出を形に残したい」という思いから課題研究で取り組み、中でも「天空の駅」として有名な宇都井駅の情景をジオラマにすることにしました。

コンテストの作品は、規格の遵守・プレゼンテーション・クリエイティビティ・リアリズム・クオリティーの5項目で評価されます。ジオラマの制作だけでなくプレゼンテーションの制作も必要で、作品全体を仕上げるのにも苦労しました。思い出を形に残すために、できるだけ実物を再現することにこだわって制作したジオラマには満足しています。



今回の活動においては地球堂模型様（浜田市）に多大なご支援をいただきました。ここに感謝を申し上げます。